

# **MEMORIA DE SEGUIMIENTO DE GRUPO DE TRABAJO**

**CEP de Sevilla**

**Curso 2019/20**

**Título del Grupo de Trabajo: PORCELANA FRÍA Y TOCADOS JOYA**

**Código: 20412GT161**

## **Reflexión global sobre los objetivos planteados en el proyecto (conseguidos y/o en proceso)**

En un principio nuestra meta era conocer los materiales y los procedimientos para la elaboración de este tipo de tocados. Como la formación se amplió y se retrasó, nos reunimos para centrarnos en el estudio de los materiales. Y esa ha sido nuestra labor hasta ahora, cumpliéndose tres de los cuatro objetivos marcados en el proyecto inicial, que son los siguientes:

1. Conocer y caracterizar los materiales usados en la fabricación de tocados de porcelana fría.
2. Realizar un repositorio de material escrito basado en la investigación y la documentación relacionado con la temática que nos ocupa.
3. Unificar criterios de fabricación de ornamentos.

Nuestro cuarto objetivo, destinado a la elaboración propiamente dicha de los tocados, y en los que ya estamos trabajando gracias a la formación que empezó el lunes día 9 de marzo, lo iremos consiguiendo y añadiendo en el presente grupo, si entramos en plazo, y si no, en un grupo de trabajo posterior, por unanimidad de los integrantes del mismo.

## **Actuaciones realizadas y no realizadas.**

Hasta ahora, el trabajo del grupo ha sido muy fructífero. Hemos elaborado un dossier muy exhaustivo con todos los materiales utilizables en la fabricación de los tocados con porcelana y tocados joya, y las prestaciones de cada uno en base a su composición y a los diseños deseados. Del mismo modo, a día de hoy estamos comenzando con su elaboración.

## **Trabajo cooperativo de los integrantes del grupo: (a partir de la rúbrica facilitada por las asesorías)**

Para evaluar el nivel de progreso del trabajo cooperativo de los integrantes del grupo, voy a hacer uso de la rúbrica que incluimos en nuestro proyecto del GT.

## **Logros alcanzados: (a nivel de grupo, a nivel de repercusión en el centro, en el aula). Valoración global del progreso del grupo**

Este grupo de trabajo así como la formación que estamos recibiendo, nos está sirviendo para tener una idea muy clara en cuanto a la elaboración de estos tocados. Esto nos va a permitir integrar lo aprendido en el aula, en los módulos de los ciclos de nuestra familia de Imagen Personal, enfocados a la asesoría de imagen y a la creación de una imagen social, empleando materiales para los ornamentos hasta ahora desconocidos para nosotros.

La valoración global que hacemos tiene especial relación con el entusiasmo que mostramos todos los integrantes del grupo, que vemos por fin atendidas nuestras carencias en la elaboración de dichos ornamentos, permitiendo al alumno aprender un servicio cada vez más demandado en el ámbito profesional para el cuál los preparamos.

### **Dificultades encontradas. Valoración global**

Las dificultades que hemos encontrado han sido dos.

En primer lugar, trabajamos en dos turnos diferentes, de mañana y de tarde. Eso hace que cuando nos hemos tenido que reunir, hemos hecho un gran esfuerzo entre todas, al que ya estamos bastante acostumbradas.

Por otro lado, la formación ha tardado más de lo que esperábamos, lo que nos ha dificultado la idea que a priori teníamos para elaborar más material. Por contra, estamos muy contentas de que hayamos podido tener una información más amplia.